
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1374/2011 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn 

betreffend Verkehrszählungen in Marienborn ( ödp ) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zu 1 und 2: 

 

Die Verwaltung führt regelmäßig Verkehrserhebungen im Stadtgebiet, auch in Ma-

rienborn, durch. Insofern liegen umfangreiche Daten aus den letzten Jahren vor, 

die die Verkehrsentwicklung im Stadtteil reflektieren. Infolge der Kurzfristigkeit der 

Anfrage können diese aufbereitet erst zur Sitzung am 21.09.2011 vorgelegt werden. 

 

Zu 3: 

 

Die Verwaltung hat ein ausreichendes Beschilderungskonzept zur Coface-Arena 

vorgelegt und umgesetzt. Dieses wurde aufgrund der Erfahrungen aus den ersten 

Veranstaltungen und in Abstimmung mit der Polizei noch ergänzt. Zum ersten Liga-

spiel am 07.08.2011 haben sich die Verkehrsverhältnisse rund ums Stadion gegen-

über den Liga-Total-Cup-Spieltagen deutlich beruhigt. Insofern sieht die Verwal-

tung aktuell keinen weiteren Handlungsbedarf. 

 

Mainz, 16.08.2011 

 

gez. Eder 

 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 


